

## ¡IDE REGRESO A CLASES!

# “Chainean” edificios para recibir 60 mil alumnos

Hoy retornan a clases al menos 60 mil estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), luego del acuerdo suscrito por las autoridades de la máxima casa de estudios superiores y el Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), que dio lugar a las recomendaciones finales de la mesa mediadora para la revisión de las normas académicas.

En el campus de Ciudad Universitaria, en Tegucigalpa, y la UNAH-Valle de Sula, San Pedro Sula, Cortés, el personal trabajó durante el fin de semana en la limpieza, aseo de aulas y pintado de los edificios para que quedasen listos y así recibir a los miles de universitarios que hoy inician el nuevo período de clases, que termina el 17 de diciembre.

En los centros regionales localizados en Danlí, Valle de Sula, La Ceiba, Santa Rosa de Copán, Valle del Aguán, Olanchito y Comayagua, comenzarán las clases del tercer trimestre, pero a nivel nacional para los alumnos del primer ingreso, el período comienza a partir del próximo 7 de septiembre.

La vicerrectora de la UNAH, Rutilia Calderón, explicó que “el período regular será para los estudiantes del primer ingreso de 15 semanas y que terminará el 17 de diciembre, no existe ningún cambio para los estudiantes de primer ingreso, ellos ingresarán sin ningún problema, la Prueba de Actitud Académica (PAC), será el próximo 25 de septiembre”.

Para los representantes del MEU, el reinicio de clases si bien, es el acuerdo que se logró, pero afectará a muchos estudiantes que optaron por salir del país y aceptaron propuestas laborales, porque se negó la reprogramación del período académico.

Sin embargo, con todos los parámetros, comienzan las clases, en espera únicamente



El período terminará el próximo 17 de diciembre.



Para los estudiantes del primer ingreso las clases comenzarán el próximo 7 de septiembre.

de la instalación de la mesa de monitoreo el próximo 8 de agosto, para establecer nuevas normas académicas. Se informó que ambos lados evitarán otro desacuerdo para que no se repita una crisis como la que se vivió.

Por otro lado, se comunicó que los académicos no incurrirán en gastos como otro cobro de la matrícula, ya que se tomará en cuenta el pago que anteriormente hicieron. (AD)



Listos lucen los edificios para retornar las clases.

### RECTORA

#### Consejo Universitario decide



La rectora de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Julieta Castellanos, manifestó que luego de una decisión tomada por el Consejo Universitario, las clases comenzarán hoy, pese al desacuerdo de algunos estudiantes que mantuvieron su posición de que se extendiera para el 7 de septiembre, a modo de evitar una reprogramación. (AD)

#### Pérdidas UNAH



La retención de las clases dejó millonarias pérdidas para la máxima casa de estudios. Según las autoridades, hay un desfase de cuatro millones de lempiras en salarios a docentes sin trabajar y otro personal relacionado con la academia. Similar crisis para los estudiantes, con la cancelación y reapertura del período académico, que les generó gastos económicos por la tardía solución al conflicto, basada en la falta del diálogo. (AD)